



Die Style Mile auf der Tuning World Bodensee, ist eine Art Fashion-Show für getunte Fahrzeuge. Hier trifft sich, was Rang und Namen hat. Und hier wird ausgestellt, was man vielfach so noch nicht gesehen hat. Ein perfekter Ort an dem die Tuning-Herzen höher schlagen.

Anmoderation:

Die Style Mile auf der Tuning World Bodensee, ist eine Art Fashion-Show für getunte Fahrzeuge. Hier trifft sich, was Rang und Namen hat. Und hier wird ausgestellt, was man vielfach so noch nicht gesehen hat. Ein perfekter Ort an dem die Tuning-Herzen höher schlagen. Reporter Tim Kuchenbecker hat sich für uns einmal umgeschaut.

O-Ton

Sagt Sven Schulz, der für den Bereich Showcars auf der Tuning World Bodensee verantwortlich ist. Auf der Style Mile finden sich keine großen Ausstellerunternehmen, mit aufwendigen Ständen. Hier ist alles dezent gehalten, die Fahrzeuge wirken für sich und die Tuner tummeln sich zwischendrin.

O-Ton

Pierre aus Stuttgart ist einer von Ihnen.

O-Ton

Einzelne Highlight-Fahrzeuge herauszupicken ist gar nicht so einfach.

O-Ton

Und genau das macht den Reiz aus hier durchzuschlendern. Highlights, wie auf der Fashion Week für getunte Autos. Julian steht an einem hochglänzenden Käfer, bei dem man das Gefühl hat, dass der mit der gesamten Karosserie gleich den Boden berührt.

O-Ton

Sandra ist auch auf der Style Mile mit dabei, selbstverständlich mit ihrem selbst getunten Fahrzeug - ein Golf GTI.

O-Ton

Das Urteil der Besucher zur Style Mile - eindeutig, wie man beispielhaft hören kann.

O-Ton